

HECHO RELEVANTE

Panamá, 25 de agosto de 2021

El Aeropuerto Internacional de Tocumen, S.A, cerró exitosamente una nueva emisión de bonos por US\$ 1,855 en los mercados internacionales. Esta emisión recibió ofertas por poco más de US\$7,278 millones de más de 200 inversionistas, principalmente de Estados Unidos (68%) y de Europa (21%).

La cantidad de ofertas recibidas demuestra la confianza del mercado inversionista en la estructura presentada y en la capacidad de la administración y la junta directiva de AITSA para implementar los cambios necesarios que aseguren que AITSA pueda afrontar de mejor manera los efectos que la pandemia de COVID-19 ha causado en la industria aeronáutica.

AITSA agradece a sus inversionistas por el apoyo y la confianza recibida y confirma su compromiso de transparencia y visión a futuro como uno de los principales aeropuertos de Latinoamérica.

Principales resultados operativos al mes de julio 2021

El Aeropuerto Internacional de Tocumen, S.A, reporta un movimiento total de 4,003,089 pasajeros durante los primeros siete meses del presente año, según refleja un informe oficial de la empresa.

Durante el mes de julio se registró un movimiento de 903,406 pasajeros a través del Aeropuerto Internacional de Tocumen, S.A, es decir, 152,187 viajeros más con respecto al mes de junio de 2021.

Los datos estadísticos más recientes publicados en el sitio web de Tocumen, S.A. reflejan una recuperación sostenida de las operaciones y tránsito de pasajeros durante cinco meses consecutivos, según avanza el proceso de vacunación contra la COVID-19 en los principales destinos de Norte, Centro y Sur América que hacen conexión en Panamá.

Entre las regiones que en el mes de julio registraron mayor movimiento de pasajeros por el Aeropuerto Internacional de Tocumen, Norteamérica representó 39.7%, Suramérica con un 39.5%; Centroamérica 9.4%; la región del Caribe 6.9% y Europa 4.4%.

" El aumento del movimiento de pasajeros, el reinicio de operaciones de aerolíneas, el aumento de frecuencias semanales y destinos en las últimas semanas están inyectando optimismo a toda la industria aérea, sin embargo, seguimos enfocados en la recuperación sistemática y balanceada desde el punto de vista operativo y financiero," afirmó el Gerente General del Aeropuerto Internacional de Tocumen, S.A. Raffoul Arab.

En cuanto al movimiento de carga, Tocumen, S.A. registró entre enero y junio de este año, un total de 105,905 toneladas métricas de mercaderías, lo que representa un incremento del 36.5% sobre el mismo periodo de 2020.

El Aeropuerto Internacional de Tocumen, S.A, en la actualidad te conecta con 65 ciudades en 31 países de América y Europa, a través de 19 compañías aéreas.

Las actividades del Aeropuerto de Tocumen, S.A., están contempladas en la estrategia del Gobierno Nacional orientadas a la recuperación de la economía del país bajo el liderazgo del Presidente Laurentino Cortizo Cohen y su Gabinete Turístico.



Raffoul A. Arab P.
Gerente General